

Deutsches Radsportabzeichen; Erfolgreiche Abnahme beim RSC Kattenberg

6 Mal Gold, 3 Mal Silber, einmal Bronze

Im Rahmen der Ferienpassaktion hat der RSC Kattenberg auch in diesem Jahr wieder das Radsportabzeichen für Kinder und Jugendliche abgenommen.



Donnerstag und Freitag jeweils von 14 bis 16 Uhr 30 standen die Disziplinen Geschicklichkeitsfahren (Slalomfahren um 6 Hindernisse im Abstand von 2 Meter, 4 Meter über ein 20 cm breites Brett fahren, über eine 20 cm breite Wippe fahren, 25 Meter Langsamfahren ohne Bodenberührung in einer der Altersklasse angegeben Mindestzeit), 200 Meter Sprint mit fliegendem Start, 5 Km Zeitfahren und am Sonntag, zum Abschluss 25 Km Streckenfahren in einer der Altersklasse angegeben Mindestzeit.



10 Jungen und Mädels im Alter von 7 bis 16 Jahren waren dabei. Alle haben durchgehalten und die Anforderungen für das Deutsche Radsportabzeichen erfüllt. 6 Mal Gold, 3 Mal Silber und einmal Bronze waren das ausgezeichnete Endergebnis.



Kuchen und Getränke gab es in den kurzen Verschnaufpausen. Zum Abschluss erhielten die Kids am Sonntag süße Sachen, das RSC Racecap und das Universaltuch (Kopf-oder Halstuch), das eigentlich nur die Marathonfahrer erhalten, sowie eine Urkunde und ein Erinnerungsfoto.

Die Originalurkunde mit dem Pin wird den Teilnehmern bei unserer Vereinsmeisterschaft in Kattendorf am 5. September überreicht, so Wolfgang Fischer vom RSC Kattenberg.
Wolfgang Fischer / Kyr

